

Pemeliharaan Sarana Fasilitatif Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.PUBLIKJATENG.COM

Jul 1, 2023 - 18:04



KARANGANYAR_PAS- Perawatan sarana dan prasarana (sarpras) di Lapas (Lembaga Pemasyarakatan) Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan diharapkan dilakukan secara rutin dan berkala untuk menjaga kualitas dan kelayakan fasilitas. Pengelolaan dan perawatan sarana dan prasarana di Lapas Karanganyar menjadi prioritas utama bagi pihak yang bertanggung jawab dalam menjalankan tugas pengawasan dan pembinaan narapidana. Dengan tujuan utama untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi warga binaan serta staf yang bertugas. Sabtu (10/07).

Setiap bulannya, Kasubag TU dan jajaran fasilitatif menyusun jadwal perawatan rutin sarpras yang melibatkan tim teknis dan petugas keamanan. Tim teknis bertanggung jawab melakukan pemeriksaan menyeluruh pada berbagai fasilitas di dalam lapas, termasuk gedung-gedung hunian, ruang tahanan, ruang kegiatan, toilet dan kamar mandi, serta fasilitas lainnya.

Perawatan dan pemeliharaan sarpras mencakup berbagai aspek, seperti perbaikan dan perawatan fisik bangunan, termasuk dinding, lantai, atap, dan instalasi listrik. Selain itu, perawatan juga melibatkan pembersihan dan pemeliharaan kebersihan lingkungan, termasuk pengelolaan limbah dan sampah. Perawatan juga dilakukan untuk fasilitas khusus, seperti ruang isolasi, klinik kesehatan, dan dapur. Peralatan kesehatan di klinik rutin diperiksa agar selalu berfungsi dengan baik, sehingga pelayanan medis bagi narapidana dapat berjalan optimal.

Selain perawatan rutin, lapas juga mengantisipasi kebutuhan perbaikan mendesak jika terjadi kerusakan mendadak atau keadaan darurat. Dalam hal ini, tim teknis dan petugas keamanan siap memberikan tanggapan cepat untuk memastikan keselamatan dan kenyamanan warga binaan dan staf. Upaya pemeliharaan dan perawatan sarpras di Lapas Khusus Karanganyar diharapkan dapat meningkatkan kondisi fasilitas, mendorong disiplin bagi warga binaan, serta menciptakan lingkungan yang mendukung keberhasilan program rehabilitasi dan resosialisasi narapidana. Semua langkah ini diambil dalam upaya menciptakan lingkungan yang lebih baik, lebih manusiawi, dan lebih aman bagi seluruh komunitas di dalam Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan."

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska